



La Usal reúne en un libro reproducciones de sus documentos del siglo XIII

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca ha reunido en un libro, titulado *La Universidad de Salamanca en el siglo XIII, Constituit scholas fieri Salamanticae*, una colección de reproducciones de “excepcional” calidad junto a la transcripción

de sus documentos fundacionales del siglo XIII. En concreto, se reproducen 10 diplomas redactados en las cancillerías reales, junto a un fragmento de la obra *Chronicon mundi*, de Lucas de Tuy, que ofrece la noticia de los privilegios que Alfonso IX concedió en 1218 para la fundación del Estudio General de Salamanca. El libro es un “hito” en el camino hacia el VIII Centenario de la Usal. ■